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    Veranstaltungskalender der Kommunalen Arbeitsgemeinschaft Altenburger Museen Februar bis Mai 2024 (4,7 MiB)
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Es gibt keine Events in diesem Monat.
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      Lindenau-Museum Altenburg
Verwaltung/Postadresse: Hillgasse 15
D-04600 Altenburg/Thüringen


  
  
  







        
  
      Tel.: +49 (0)3447 8955-430
Fax: +49 (0)3447 8955-440
E-Mail: info@lindenau-museum.de
  
  
  







        
  
      Öffnungszeiten
Lindenau-Museum Kunstgasse 1
Dienstag bis Sonntag und an Feiertagen: 12–18 Uhr
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      Wir sind umgezogen!

Das Lindenau-Museum wird in den kommenden Jahren vollständig saniert und deutlich erweitert. Zu diesem Zweck ist das Haus an der Gabelentzstraße geschlossen. Am 14. Juli 2020 wurde das Museum in seinem Interim in der „Kunstgasse 1“ wiedereröffnet. Sonderausstellungen finden derzeit im Prinzenpalais des Residenzschlosses (Schloss 16, 04600 Altenburg) statt.
Aktuelle Informationen zu den Bauarbeiten finden Sie auf unserer Homepage und auf unseren Social-Media-Kanälen!

We´ve moved!

The Lindenau-Museum will be completely renovated and significantly expanded in the coming years. For this purpose, the building on Gabelentzstraße will be closed. On 14 July 2020 the museum has reopened its interim at “Kunstgasse 1”. Special exhibitions are currently taking place in the Prinzenpalais of the Residenzschloss (Schloss 16, 04600 Altenburg).
Up-to-date information on the construction work can be found on our homepage and on our social media channels! 
  
  
  



  
      







        
      
        
    
    




			
		
	


	

  















  